



Regierungsratsbeschluss vom 10. November 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Collegium Musicum Basel Konzerte «Königin Orgel» und «Filmreif»

P201507

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Collegium Musicum Basel für die Konzerte «Königin Orgel» und «Filmreif» (Januar und Juni 2021) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 65'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte, die im Januar und Juni 2021 im Rahmen des Jahresprogramms des Collegium Musicum Basel im Stadtcasino stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 65'000 Franken bewilligt. Das Orchester Collegium Musicum Basel steht unter der musikalischen Leitung des Dirigenten Johannes Schlaefli und konzentriert sich auf Werke der Klassik und Romantik. Das Konzert «Königin Orgel» beinhaltet Werke von Felix Mendelssohn-Bartholdy, Horatio Parker und Johannes Brahms (Organist: Thilo Muster). Am Konzert «Filmreif» ertönen Werke von Jean Sibelius, Paul Dukas («Der Zauberlehrling») und Nino Rota (Suite aus «Der Pate» und «La strada»). Als Solistin tritt die südkoreanische Violinistin Bomsori Kim auf.

